



# 35

# Didi

Sorcière du soutien au décollage, Didi souhaite nous faire prendre conscience de l'importance d'être bien entouré pour avancer. Cela ne signifie pas que nous avons systématiquement besoin des autres pour réaliser des choses. Didi a le pouvoir de nous faire comprendre que certaines personnes sont un moteur pour nous alors que d'autres sont un frein. Il est donc important d'apprendre à les distinguer afin de s'appuyer sur les premières et mettre les secondes à distance lorsque c'est utile.

## Sorcière du soutien au décollage Witch of takeoff support

*Didi, the Witch of Takeoff Support, wants us to realize the importance of being well-surrounded in order to move forward. This does not mean that we systematically need others to achieve things. Didi has the power to make us understand that some people are a driving force for us while others are a hindrance. It is therefore important to learn to distinguish between them in order to rely on the former and keep the latter at a distance when necessary.*

## Comment faire / Tips

- Prendre le temps de regarder qui sont les personnes soutenantes et encourageantes dans l'entourage et à l'inverse, qui sont celles qui critiquent souvent et dévalorisent afin de savoir vers qui se tourner en cas de besoin.
- Face à une situation problématique, si l'on identifie que personne n'est en mesure de nous aider, on peut se demander quel professionnel ou spécialiste pourrait nous apporter l'aide utile.  
(voir [Carte 9 Coven](#))

*Take the time to look at who the supportive and encouraging people are in your entourage, and conversely, who are the ones who often criticize and devalue, in order to know who to turn to when needed.*  
*- When faced with a problematic situation, if you identify that no one is in a position to help you, you can ask yourself which professional or specialist could provide the useful assistance.*

## Pour approfondir / To learn more

À VENIR  
SOON